

Ä7 Jetzt bestimmen wir! - Schwerpunkte des GRÜNE-JUGEND-Bayern-Kommunalwahlkampfes 2020

Antragsteller*in: Anne Steuernagel

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu V1

Von Zeile 67 bis 72:

Wir bekennen ~~und~~uns klar zu einer Gesellschaft jenseits von Heteronormativität. Kommunen sollen die Rechte von LSBTIQ* massiv stärken; u. a. durch Schutzräume, ~~geschlechtergerechte Sprache, die~~ Verwendung geschlechtergerechter Sprache und die Einrichtung von Unisex-Toiletten in öffentlichen Gebäuden. Darüber hinaus sollte es vor allem auf dem Land und an Schulen Beratungsangebote für LSBTIQ* geben. ~~Außerdem müssen~~ Es gibt zu wenig Frauenhausplätze in Bayern und sie sind eklatant unterfinanziert. Wir fordern deshalb, dass neue Frauenhausplätze geschaffen werden, die finanzielle Unterstützung für Frauenhäuser ~~finanziell unterstützt~~ erhöht wird und ihr Austausch untereinander gefördert ~~werden~~wird.